



並木中等story

令和2年10月23日号

感情が高ぶっている時の決断は・・・

皆さんは、怒っていたり、興奮したりしている時に、意思に反して「こうするよ！こうすればいいのでしょ！」と相手に伝え、後悔した経験はありませんか？私は、親、友達と言いつ争いの後や途中で「分かったよ。〇〇が言うようにすればいいのでしょ！」と言ってしまい、後悔した経験があります。

どうしてこのような事が起こるのでしょうか。興奮状態では冷静な判断ができません。

興奮状態では冷静な判断ができません。短絡的な発想や逃げの発想になってしまうのだそうです。交通事故を起こしてパニックになり、逃げたしまう人や特殊詐欺グループからの電話で慌てた人もこのような状態だそうです。「今、頭の整理がつかないから、ちょっと考えさせて。」との一言が言えると後悔は避けられます。混乱している時はひと呼吸おいて対応する習慣が大切なのです。

ウォークラリーのゴール門（実行委員会・作製）



祝 《第64回日本学生科学賞県審査》

知事賞 大久保さん 県議会議長賞 服部さん
県教育長賞 山川さん

日本学生科学賞県審査が行われ、中学の部トップ3を本校が独占しました。その他、県教育研究会長賞、げんでん財団科学賞、高校の部でミュージアムパーク茨城県自然博物館長賞も受賞しました。おめでとうございます。